

MARLENY PORTERO LÓPEZ

Es una lideresa social y política peruana. Nacida en el distrito de Íllimo, provincia de Lambayeque, región Lambayeque.

Es una luchadora y activista, con más de 30 años de misión, que inició trabajando, a través de la iglesia católica, con niños y jóvenes en situación de peligro y vulnerabilidad. Posteriormente, con el mismo entusiasmo y devoción, asumió la responsabilidad de liderar un intenso trabajo en favor de las personas con discapacidad, principalmente con niñas y niños en situación de pobreza en la región Lambayeque.

En 1989 empezó como catequista de la iglesia San Juan María Vianney. Su entusiasmo y tesón permitió que fuese elegida coordinadora de las Obras Misionales Pontificias en Niños, Adolescentes, Jóvenes y Familia. Posteriormente asume la presidencia de la directiva del pueblo joven Jorge Basadre de Chiclayo. Por otro lado, su devoción y fervor religioso le permitió ser elegida presidenta del grupo de oración Virgen del Río de la parroquia San Juan María Vianney.

En el año 1993 es designada coordinadora del comedor hogar nuestra Señora de las Nieves. Años más tarde, es elegida coordinadora regional de la sede en Perú de la ONG Nuestra Señora de las Nieves de Madrid – España, trabajando intensamente con jóvenes provenientes de hogares disfuncionales y con madres en situación de vulnerabilidad. Finalmente, tuvo la oportunidad de ser la administradora del comedor popular parroquial San José.

A lo largo de este trabajo, se pudo brindar capacitación y sostenimiento alimenticio a madres solteras y jóvenes en estado de vulnerabilidad, siempre con el acompañamiento psicológico y de los sacerdotes de la iglesia como soporte espiritual. De la misma manera, fue designada coordinadora de personas con discapacidad en el Perú por la ONG Coricancha del municipio de Tres Cantos en Madrid, España y además coordinadora del voluntariado Jóvenes Sin Fronteras.

Además de ello, ha sido una férrea luchadora en favor del autodesarrollo de la mujer, trabajando de cerca con comedores populares, ollas comunes y clubes de madres, buscando su independencia y autogestión.

Hace 6 años funda la asociación Ángel Mary Valero, la cual tiene el objetivo de brindar atención especial a niños, niñas y adolescentes con diferentes tipos de discapacidad, dándoles un espacio para su formación y preparándolos con amor para su inclusión en la sociedad, mejorando su calidad



de vida. En la misma línea, en su tierra natal funda la Asociación Wiracocha, destinada a prestar atención a personas en situación de vulnerabilidad y que hasta la fecha cumple con la noble misión con la que fue creada, bajo la dirección del reverendo padre Miguel Mori.

Marleny Portero, vive la discapacidad desde cerca. Es técnica en terapia física y rehabilitación y ha dedicado la mayor parte de su vida a apoyar a la población más necesitada de la región de Lambayeque, promoviendo una mejor calidad de vida, haciéndola más productiva y en respeto a sus derechos.

Hoy desde el Congreso de la República, asume la responsabilidad de continuar con esta misión, desde otro nivel de acción, pero con el mismo amor, transparencia y dedicación como lo viene haciendo desde hace más de 30 años.

En setiembre del 2023, la Cámara Internacional de Escritores y Artistas le otorgan el grado de Doctor Honoris Causa en mérito a su trayectoria en el ámbito de las humanidades y por la impecable labor social que viene realizando desde hace más de 30 años.

Actualmente preside la Comisión de Transportes y Comunicaciones y ocupa el cargo de Secretaria en la Comisión Especial de Protección a la Infancia. Además de ello, integra las comisiones de Salud y Población, Inclusión Social y Persona con Discapacidad, Fiscalización y Contraloría, la Comisión de Mujer y Familia, Comisión de Producción y Microempresa, Comisión de Descentralización y la Comisión Especial Multipartidaria de Prevención y Control del Cáncer.

















